

# *Aumentan incidentes entre soldados rusos y estadounidenses en Siria*

---



Damasco, 12 jun (RHC) Estados Unidos falla por segunda vez en una semana obstruir el paso de una misión de patrulla de las tropas rusas en el noreste de Siria.

Un vídeo que circula desde el miércoles en las redes sociales muestra el intento fallido de un vehículo estadounidense por bloquear el paso de las tropas rusas que realizaban una de sus patrullas diarias en las zonas norteñas de Siria, informa HispanTV.

Según se ve en la grabación, la nueva escalada entre las fuerzas estadounidenses y rusas en suelo sirio dio como resultado que el vehículo militar de EEUU se descomponga en el camino.

La patrulla militar rusa había penetrado en el puesto de control estadounidense al este del río Éufrates para llegar a una de sus bases en la provincia de Al-Hasaka (noreste), reportó el jueves el portal sirio Al-Masdar News.

Se trata del segundo incidente de ese tipo ocurrido esta semana que involucra a las tropas de los dos países rivales en el país árabe. El lunes pasado, las redes sociales publicaron otro vídeo en el que se apreciaba cómo un convoy de vehículos militares de Rusia pasaba por un puesto de control sin hacer caso a las tropas estadounidenses desplegadas en Al-Hasaka.

Los choques entre las fuerzas estadounidenses y rusas en las regiones norteñas de Siria han ido en aumento, a medida que los dos países están enviando refuerzos militares a dichas zonas.

Mientras la conducta de Moscú busca apoyar al Ejército de Siria en su lucha contra los elementos terroristas y está autorizada plenamente por Damasco, la presencia de los militares estadounidenses es de un carácter ilegal y provocadora, según denuncia el Gobierno del país árabe, presidido por Bashar al-Asad.

Los rusos no han sido el único desafío a la actividad ilegal de Washington en Siria. Es más, los soldados, así como los civiles sirios, han impedido, en reiteradas ocasiones, el paso a los convoyes militares norteamericanos, que proclaman proteger los campos petroleros de Siria de los terroristas, pero que en realidad, pretenden robar los recursos de este país, tal como repudia Damasco.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225478-aumentan-incidentes-entre-soldados-rusos-y-estadounidenses-en-siria>



**Radio Habana Cuba**